

CCOO seguirá siendo la columna vertebral del movimiento sindical en Navantia al hacerse con el 41% de la representación

De los 115 representantes que se elegían en las elecciones sindicales que se han celebrado hoy en el grupo de construcción naval, 47 delegados y delegadas saldrán de las candidaturas de este sindicato

La acción sindical que los compañeros y compañeras de CCOO han llevado a cabo en Navantia durante los últimos años ha sido respaldada por los trabajadores y trabajadoras de los seis astilleros, pese a los brutales ataques que han recibido de la dirección de la empresa durante todo el mandato. La plantilla ha querido que el primer sindicato del país siga defendiendo sus derechos e intereses, en unos años que serán críticos para el futuro del grupo de construcción naval. El apoyo recibido ha permitido que de las candidaturas de CCOO salgan 47 de los 115 delegados y delegadas que se elegían. El resto se los repartirán entre UGT, CAT, CIG, AI, CSI-CSIF, MAS y SAT.

25 de junio de 2015

CCOO de Industria está tremendamente satisfecha con los resultados de las elecciones sindicales que a lo largo del día de hoy se han celebrado en los seis astilleros que Navantia tiene en Cartagena, Ferrol, Fene, San Fernando, Puerto Real y Cádiz, y en las oficinas centrales de Madrid. Los trabajadores y trabajadoras del grupo de construcción naval han respaldado con su voto la acción sindical que el sindicato ha realizado durante el último mandato. Unos años muy duros y difíciles en los que CCOO se ha empeñado en exigir más carga de trabajo, un plan industrial que concrete las actividades principales de la empresa y un marco de relaciones laborales que promueva unos astilleros de alto valor añadido.

La plantilla de Navantia, que en estos momentos da empleo a más de cinco mil trabajadores y trabajadoras, ha valorado que los compañeros y compañeras de CCOO se hayan dejado la piel para garantizar un futuro para los astilleros. De los 115 delegados y delegadas que se elegían hoy, cuatro menos que hace cuatro años al ser más reducido el censo electoral, 47 representarán las siglas del primer sindicato del país. UGT obtuvo 22 representantes, CSI-CSIF 16, CAT 14, CIG siete, MAS seis, AI dos y SAT uno.

CCOO de Industria agradece la participación de los trabajadores y trabajadoras en las elecciones sindicales, independientemente de la lista a la que hayan votado, y espera no defraudar a nadie. También reconoce el trabajo que han hecho durante los últimos meses sus afiliados y afiliadas, y los equipos de atención del sindicato, porque sin ellos no hubiera sido posible este resultado. Lo que ha sucedido hoy demuestra que Navantia no podrá doblegar a CCOO. Tiene capacidad más que suficiente para afrontar los retos que el grupo y su plantilla tienen por delante y músculo de sobra para resolver las dificultades que, sin duda, van a surgir en unos años que prometen ser complicados.